
①　議会報告内容及び市政全般について　

分類 番号 所管

1

議会改革はどこまで進んでいるか？ 現在議会改革特別委員会にてグループ分けをして
各担当　グループにて進んでいます。

● ①

-

2

ウクライナに対するロシアの進攻に対する抗議議決の件 侵略を進攻とし議会としてロシア大使館に届くよう
に議決した。

● ①

-

3

トイレの洋式化で、学校の予算について４０年も遅れたの
はなぜか、また市の施設の文化会館も洋式化が遅れて
いるが？

小中学校にトイレの洋式化は順次改修している。
文化会館はまだである。

○ ①

-

4

学校給食共同調理場のそれぞれの議員の意見について
伺いたい？他の市民に公開質問状を配布したいが？

この会場での配布は遠慮してもらいたい　他の会
場とは異なるので。後日議員からそれぞれの回答
に一任した。 ● ①

-

5

給食センター化の一般質問で教育委員会の答弁があや
ふやであるが？

付帯決議に準じて内容を精査しながら事業を進め
たい。

〇 ①

-

※分類　　●議会に関するもの　　○市政に関するもの

※対応　　①回答（処理）済　　②聞き置いた事項（含む情報提供）　　③その他

令和４年度議会報告会（意見交換会）における発言内容報告書

開催地区：東郷 地区
開催日時：令和４年１０月  ６ 日（木）　午後７時００分　～　午後８時３０分
開催場所：愛知東農協本店３階会議室
担当議員：６名（滝川健司、山口洋一、村田康助、山田辰也、小野田直美、柴田賢治郎）
参加人数：男性　１３名、女性　５名　　計　１８名

対応
№ 市民の発言内容 議会（議員）の発言内容 備考



①　議会報告内容及び市政全般について　

分類 番号 所管

6

アレルギー反応は生死の問題だ。共同調理場は、その
点からみても反対だ

付帯決議に沿って進めたい。

● ①

7

４階建ての給食センターの説明が不十分だ。人口減少も
視野に入れるべきではないか？

付帯決議に沿って進めたい。

○ ①

-

8

一般質問の少ない議員が複数いるが、議員のなすべき
仕事がされていないのでは？

議員それぞれの資質の点が違う。政策や市政を質
す事は大切である。コロナ時に対応して短くした。

● ①

-

9

今回のような意見交換会を重視して欲しい。栗山町の様
な議会報告会を望むが？

今後も進めたい。

● ①

議会改革特別委
員会

10

総合計画に新城市も議員から多治見市の様にできない
か？予算要望は出しているか？

議決案件なので市には直接議員を出していない
が、要望は総合計画特別委員会にて進めている。

● ①

-

※分類　　●議会に関するもの　　○市政に関するもの

※対応　　①回答（処理）済　　②聞き置いた事項（含む情報提供）　　③その他

令和４年度議会報告会（意見交換会）における発言内容報告書

開催地区：東郷 地区
開催日時：令和４年１０月  ６ 日（木）　午後７時００分　～　午後８時３０分
開催場所：愛知東農協本店３階会議室
担当議員：６名（滝川健司、山口洋一、村田康助、山田辰也、小野田直美、柴田賢治郎）
参加人数：男性　１３名、女性　５名　　計　１８名

№ 市民の発言内容 議会（議員）の発言内容
対応

備考



①　議会報告内容及び市政全般について　

分類 番号 所管

11

議員の資質について伺う。某議員はコロナ感染時に自宅
の外を散歩などをして自覚が足りないのでは？

理解に苦しむ。事実関係が分らない。

〇 ①

-

※分類　　●議会に関するもの　　○市政に関するもの

※対応　　①回答（処理）済　　②聞き置いた事項（含む情報提供）　　③その他

令和４年度議会報告会（意見交換会）における発言内容報告書

開催地区：東郷 地区
開催日時：令和４年１０月  ６ 日（木）　午後７時００分　～　午後８時３０分
開催場所：愛知東農協本店３階会議室
担当議員：６名（滝川健司、山口洋一、村田康助、山田辰也、小野田直美、柴田賢治郎）
参加人数：男性　１３名、女性　５名　　計　１８名

№ 市民の発言内容 議会（議員）の発言内容
対応

備考


